Miguel Diaz-Canel se dit honoré de recevoir le Prince de Galles et la duchesse de Cornouailles

mage not forndbat Hawaneyn 25 mars, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel s'est dit honoré de recevoir le Prince Charles de Galles et sa femme, la Duchesse Camilla de Cornouailles.

Dans un message posté sur son compte Twitter, le Chef d'État souhaite la bienvenue au couple royal et il indique que sa visite à La Havane prouve le bon état des relations entre Cuba et le Royaume-Uni.

Le programme du Prince de Galles et de sa femme prévoit en plus de l'entretien au Palais de la Révolution avec le président cubain, une visite dans la Vieille Havane et un gala du Ballet National de Cuba au Grand Théâtre Alicia Alonso de La Havane.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/186714-miguel-diaz-canel-se-dit-honore-de-recevoir-le-prince-de-galles-et-la-duchesse-de-cornouailles



Radio Habana Cuba